

PELITA

Seleksi Pes-Pessel U-13 Dibuka, Ketua Koni Toni Mardianto: Seleksi Secara Murni Tidak Ada Titipan

Adi Kampai - PESEL.PELITA.WEB.ID

Dec 2, 2022 - 16:35



PESSEL-Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Pessel Toni Mardianto, didampingi Manager Tim Pes – Pessel U -13 Febi Maha Putra alias

Kobe, membuka langsung seleksi pemain Pes – Pessel U-13 di Stadion Goor H. Ilyas Yakub Rawang Painan, Jumat (2/12/2022).

Berasal dari beberapa Sekolah Sepak Bola (SSB) di Kabupaten Pesisir Selatan mengirimkan para pemain terbaik untuk mengikuti seleksi U -13, akan berlaga di Piala Soeratin, digelar tanggal 7 Desember 2022.

Dalam arahan dihadapan pengurus SSB Se – Kabupaten Pessel, beserta para pemain seleksi U -13, Toni Mardianto menegaskan jika seleksi pemain U -13 dilakukan secara murni, dan tidak ada titipan.

"Ikuti seleksi secara murni, ikuti kriteria ditentukan oleh pelatih dan tim seleksi. Sekali lagi tidak ada titipan satu pun," kata Toni Mardianto.

Toni Mardianto mengatakan dari mana saja pemainnya dan dari mana SSB silahkan mengirimkan para pemainnya, karena seleksi ini terbuka untuk umum.

Kesempatan tuan rumah Piala Soeratin U – 13 ini harus benar – benar bisa dioptimalkan tentunya untuk kemajuan prestasi sepak bola di Kabupaten Pesisir Selatan.

"jadi pada pemilik SSB, kita harapkan agar bisa melengkapi izin persyaratan pendirian SSB, karena kita akan gelar pertandingan antar SSB Se – Kabupaten Pessel," katanya.

Pada kesempatan itu, Ketua KONI Pessel Toni Mardianto, bersama Manager Tim Pes – Pessel U -13 memberikan bantuan 10 buah bola kaki kepada pengurus SSB yang memiliki persyaratan izin resminya.

Sementara itu, Manager Tim Pes – Pessel U -13 Febi Maha Putra alias Kobe menyampaikan, pesan dan harapan Ketua KONI Pessel Toni Mardianto untuk seleksi Pes – Pessel U -13 akan dilaksanakan secara murni dan tanpa ada intervensi dari mana pun.

Diterangkan Kobe, untuk seleksi dilaksanakan selama dua hari, mulai hari hingga besok sabtu (3/12/2022). Untuk pemusatan latihan, para pemain mulai masuk mess pada hari senin.

Kurang lebih 100 orang pemain U -13 mengikuti seleksi Pes – Pessel U -13 di bawah pelatih seleksi Pak Men. Untuk Sekretaris Manager Tim Pes – Pessel U -13 Aldo, Bendahara Ramah WP. Pelatih Suhartono. (***)